## Caux

## Une randonnée entre nature et patrimoine



■ Des explications tout le long du chemin.

Malgré le temps incertain, une cinquantaine de personnes ont participé à la randonnée organisée par les Amis du clocher et du patrimoine. Le parcours était jalonné d'étapes pour faire découvrir des lieux chargés d'histoire.

Les plus connus étant le moulin à vent et le calvaire, les méconnus: les chapelles disparues comme Saint-Martin-des-Combes et Saint-Saturnin que l'on peut maintenant situer. Un ouvrage est disponible au sein de l'association dans lequel chaque chapelle a son historique et est localisée.

La Fontaine de santé a suscité beaucoup de questions... les anciens y allaient remplir des cruchons. En 1853, le docteur Focras de Laneuville a écrit un essai vantant les bienfaits de l'eau minérale de Caux. Une page est dédiée à cette fontaine sur le site internet de l'association.

Le circuit s'est terminé à Mougères. Les participants ont été reçus au domaine par Nicolas de Saint-Exupéry qui a fait découvrir l'histoire des lieux et offert une dégustation. La pluie hélas n'a pas permis de déjeuner dans la pinède de Manse et le retour s'est organisé par un co-voiturage. Malgré cela l'apéritif a été partagé à l'abri, de retour au village.

Ce moment très convivial permet à chaque fois de mieux se connaître et de faire partager la passion du patrimoine. La prochaine manifestation sera une soirée et un repas champêtre au château du Parc de l'Épine, le 4 juin.

midilibre.fr

30 mai 2016